
Образование женского рода прилагательных на -eur 

Если такое прилагательное образовано от существующего глагола, то в женском роде 
будет суффикс «euse». Например: menteur — menteuse (образовано от глагола mentir) 

Исключения: 

enchanteur — enchanteresse 

détecteur — détectrice 

éditeur — éditrice 

émetteur — émettrice 

exécuteur — exécutrice 

persécuteur — persécutrice 

vengeur — vengeresse 

Если нет, то суффикс «trice». Например: protecteur — protectrice, acteur — actrice (глаголов 
protecter, acter НЕ существует) 

Если прилагательное на -eur латинского происхождения, то оно изменяется по общему 
правилу: 

intérieur — intérieure 

meilleur — meilleure 

antérieur — antérieure 

supérieur — supérieure 

postérieur — postérieure 

extérieur — extérieure 

inférieur — inférieure 

 


